



AUX ÉGLISES ET AUX CHRÉTIENS D'EUROPE

Soutenez l'appel pour un cessez-le-feu immédiat dans la bande de Gaza et en Israël afin d'éviter une catastrophe humanitaire et un plus grand nombre encore de pertes de vies innocentes.



20 octobre 2023.

Le réseau européen de Kairos Mondial pour la Justice invite toutes les Églises en Europe à se joindre à l'[appel mondial pour un cessez-le-feu immédiat dans la bande de Gaza et en Israël](#), appel soutenu par plus de 370 organisations humanitaires, de développement, ou de défense des droits humains. Voici leur appel à agir :

“Nous avons été témoins ces derniers jours de destructions énormes et de morts innombrables dans la bande de Gaza et en Israël. Des milliers de personnes ont été tuées, blessées, déplacées, et près de 200 sont toujours retenues comme otages, dont aussi des enfants et des personnes âgées.

À Gaza, les Nations-Unies ont déclaré que l'eau, la nourriture, le carburant, les fournitures médicales et même les housses mortuaires commençaient à manquer en raison du siège. Elles ont aussi averti que bientôt beaucoup de gens, et tout particulièrement des jeunes enfants, allaient mourir de déshydratation sévère. Des quartiers entiers ont été détruits et transformés en tas de décombres. Les Palestiniens en quête de sécurité ne savent plus où aller. Nombre de ceux qui ont quitté le nord de la bande de Gaza pour se rendre dans le sud suite aux ordres donnés par l'armée israélienne auraient été pris sous des bombardements durant leur trajet ou après leur arrivée dans le sud de la bande de Gaza.

Les événements de la semaine dernière nous ont conduits au bord d'une catastrophe humanitaire, et le monde ne peut attendre plus longtemps pour agir. C'est notre responsabilité collective.

Le dimanche 15 octobre, le Bureau pour la coordination des Affaires humanitaires (OCHA) des Nations-Unies pour les territoires palestiniens occupés a lancé un appel à toutes les parties du conflit et aux États membres influents afin qu'ils acceptent d'urgence un cessez-le-feu pour raisons humanitaires.

Aujourd'hui, nous unissons nos voix et appelons tous les chefs d'État, le Conseil de sécurité des Nations-Unies et tous les acteurs sur le terrain à donner une priorité absolue à la préservation des vies humaines. Pendant ce cessez-le-feu, nous demandons à toutes les parties d'agir sans conditions afin de :



1. Faciliter la mise en œuvre d'une aide vitale incluant la fourniture de nourriture, d'aide médicale, de carburant, et la reprise de la fourniture d'électricité et de contacts Internet à Gaza, ainsi que la circulation en toute sécurité du personnel humanitaire et médical.
2. Libérer tous les otages civils, en particulier les enfants et les personnes âgées.
3. Permettre aux convois humanitaires d'atteindre les sièges des organismes des Nations-Unies, les écoles, les hôpitaux et les établissements de santé dans le nord de Gaza, et s'engager à les protéger en permanence ainsi que les civils et le personnel qui s'y trouvent.
4. Annuler les ordres du gouvernement d'Israël demandant aux civils de quitter le nord de Gaza.
5. Permettre aux patients qui se trouvent dans un état critique d'être évacués d'urgence afin de pouvoir recevoir les soins adéquats.

Il est urgent que le Conseil de sécurité des Nations-Unies, le Secrétaire général des Nations-Unies et tous les dirigeants qui ont quelque influence dans le monde prennent des mesures immédiates pour garantir l'entrée en vigueur d'un cessez-le-feu. C'est la seule option pour éviter de nouvelles pertes de vies de civils et une catastrophe humanitaire. Faire moins sera à jamais une tache sur notre conscience collective.

Les civils ne sont pas une monnaie d'échange. Les familles doivent avoir la possibilité d'enterrer et de pleurer leurs morts. Le cycle de violence contre des civils innocents doit cesser immédiatement."

Ce que nous demandons aux Églises d'Europe :

Nous demandons aux Églises d'Europe de **se joindre à cet appel** et de demander à leurs gouvernements un cessez-le-feu immédiat. Les Églises peuvent signer la pétition sur <https://forms.gle/Ur8k1T6miXrhMCm98>

Nous demandons aussi aux Églises d'en **informer toutes les paroisses**, afin que les personnes individuelles puissent elles aussi ajouter leur nom à l'appel au cessez-le-feu. [Petition · #CeasefireNow: Open Call for an Immediate Ceasefire in the Gaza Strip and Israel · Change.org](#)

Aujourd'hui nos frères et sœurs de Palestine ont publié la déclaration suivante dont nous joignons la traduction à cet envoi : [A Call for Repentance: An Open Letter from Palestinian Christians to Western Church Leaders and Theologians](#). Nous demandons aux Églises de **lire cette déclaration en s'engageant elles-mêmes**, et de **soutenir concrètement, aussi bien qu'elles le peuvent**, la communauté chrétienne palestinienne, tant à Gaza qu'en Cisjordanie.

Prière :

Nous demandons aux Églises de prévoir ce **dimanche 22 octobre**, et aux cours des semaines qui viennent, une prière pour tous ceux qui souffrent en Palestine et en Israël. La prière ci-dessous qui vient de [Christian Aid](#) est un exemple de ce que nous pourrions dire :



Seigneur, écoute notre prière pour la paix au Moyen Orient.

Protège de toute forme de mal tous ceux qui habitent cette région.

Nous prions pour que cette crise prenne fin maintenant, et sans coûter encore plus de vies humaines.

Seigneur, que tous les blessés et affligés soient consolés par ta présence qui guérit.

Que les puissants de ce monde suivent les sentiers de la justice, de la miséricorde et de la paix.

Nous prions pour que toute vie soit reconnue comme digne et précieuse.

Que les éclats de violence prennent fin,

Et que les épées soient transformées en socs de charrues.

C'est en Ton nom que nous prions, Seigneur.

Amen.